L'Encyclique du Souverain Pontife, nous annonçant la grande et consolante nouvelle d'un Jubilée, vient de faire son apparition dans tous les journaux catholiques du monde chrétien. Cette, Encyclique, est, un document trop précieux pour que nous ne nous empressions pas de le communiquer le plus tôt possible à nos lecteurs. Chacun se fera un plaisir de le lire et sera heureux de pouvoir le conserver dans sa famille.

Lettre Encyclique

DE NOTRE TRÈS-SAINT PÈRE LE PAPE PIE IX.

A tous les Patriarches, Primats, Avcheveques, Eveques et autres Ordinaires en grace et en communion avec le Siège Apostolique, et à tous lse Fidèles du monde entier.

Pie IX, Pape.

Vénérables Frères et Chers Fils, Salut et Bénédiction Apostolique.

Touché des graves calamités de l'Eglise et de ce siècle, et de la nécessité d'implorer le secours divin, Nous n'avons jamais négligé pendant le temps de Notre Pontificat d'exciter le peuple chrétien à apaiser la Majesté de Dieu et à s'efforcer de mériter la céleste clémence par les saintes mœurs de la vie, par les œuvres de la pénitence et par les pieux devoirs des supplications. Dans ce but Nous avons plusieurs fois ouvert aux fidèles de Jésus-Christ avec une apostolique libéralité les trésors spirituels des indulgences, afin qu'ensuite, enflammés d'un